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Madame, Monsieur, 
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Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement 
technique à Drummondville 
(secteur Saint-Nicéphore) 

6212-03-021 

Le projet de Waste Management me touche personnellement et c'est pour cette raison que j'ai décidé 

de vous donner mon opinion sur le sujet. 

Je suis électricien et propriétaire de l'entreprise que j'ai fondé avec mon père, DGR ~lectriciens. Nous 

offrons nos services pour du résidentiel, commercial et industriel. l'industriel c'est du travail comme ce 

qu'on fait chez Waste Management. Vous savez peut-être qu'il y de nombreuses pompes sur le terrain, 

l'usine de traitement d'eaux, et d'autres équipements électriques pour lesquelles nos services sont 

demandés. 

On fait le travail d'électricien sur te terrain et nous <~vons aussi un magasin à Saint-Nicéphore où mon 

père travaille encore. 

Nous avons 4 employés présentement, et si tout se passe selon mes plans, je prévois avoir de 6 à 8 

employés dans un avenir rapproché. 

Ça fait plus de 20 ans que je travaille sur ce site, j'ai participé à la mise en service de la première station 

de pompage, j'ai aussi démantelé l'ancien réseau électrique. Je connais très bien la propriété parce que 

j'y passe beaucoup de temps. 

Je sais que le projet de Waste Management, fait beaucoup jaser ces temps-ci, je lis les journaux, et j'ai 

même entendu des gens s'inquiéter pour la rivière. En passant, ma maison est sur le bord de la rivière et 

je n'ai pas d'inquiétude. 

Je ne suis pas un spécialiste de l'environnement, mais quand je vois comment le site est géré, comment 

chaque détail est important, comment la santé et sécurité sont importantes, je me dis qu'ils devraient 

pouvoir continuer d'opérer. 

C'est bien sûr un revenu pour moi, Waste c'est un client, mais c'est aussi important pour mes 

fournisseurs, pour mes employés qui travaillent sur le site, c'est aussi important pour d'autres 

entreprises des alentours qui travaillent sur le terrain de Waste mais qui font aussi des affaires avec moi. 

C'est une longue explication pour vous dire que Waste ne fait pas qu'employé DGR Électrique mais bien 

d'autre monde, et ça, c'est important pour notre économie. Lè CFER, l'usine de cogénération, les 

tomates, tous les projets contribuent à faire travailler du mondé, à nous employer et puis à faire rouler 

l'économie. 

Mon métier peut être très risqué et les gens de Waste comprennent ça, ils ont des politiques sur le port 

des harnais, sur le cadenassage des équipements, tout est fait selon les normes et je vous dirais que 

c'est même plus sévère. Pour moi, ça ne peut pas faire autrement pour les règles environnementales 

que pour les règles en santé et sécurité au travail. C'est la même chose. 
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Je peux comprendre que le rnonde puisse trouver ce genre d'opération industriel moins prestigieux que 

d'autres entreprises, mais c'est fondamental d'avoir quelqu'un pour gérer nos déchets. l'important c'est 

que ce soit bien géré et les gars qui travaillent là connaissent leur affaire, je le sais, j'en fais beaucoup de 

chantiers et je suis capable de comparer. Même que je suis capable de comparer entre ce que les 

anciens opérateurs du site faisaient et ce Waste fait maintenant, et c'est nettement mieux, il n'y a pas 

de comparaison possible. 

J'aimerais donc que Waste puisse continuer d'opérer, et pour ça, que le gouvernement leur accorde leur 

permis d'exploitation que la compagnie demande. 
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